

DIGITAL IST BESSER!

MEDIENPROJEKTE FÜR ALLE
PLANEN, GESTALTEN, DURCHFÜHREN

Jugendprojekt „Verfilmt in Berlin“

Medienpädagogisch betreut durch Mitarbeiter des Löwenkind e.V.,
filmtechnisch umgesetzt durch Vitascope Berlin.



„Verfilmt in Berlin“ · Burgfrauenstr. 86 · 13465 Berlin

Angebote der Einrichtung

Filmprojekte für Jugendliche und junge Erwachsene, die mit Krankheit und Behinderung leben, sowie weitere an der Mitarbeit Interessierte.



Erfahrungen in Medienarbeit

Die Gruppe arbeitet seit 4 Jahren zusammen und hat zwei 45-minütige Filme zum Thema Lebenswünsche sowie Krankheit und Migration produziert. Die Filme stehen interessierten Selbsthilfe-, Jugend- und Schulgruppen kostenfrei zur Verfügung. Sie wurden ausgezeichnet mit dem Berliner Jugendmedienpreis 2008 und dem 3. Platz des Dieter Baacke Preises 2009



Konzept und Methoden

Ziele der Projekte von „Verfilmt in Berlin“ sind:

- Jugendfilmarbeit zum Ausdruck und zur Gestaltung der eigenen Lebenswelt zu nutzen, den Mut zum Selbstaussdruck auch in den Alltag zu tragen;
- sie als Möglichkeit für Verständigungsprozesse zu sehen, in denen Unterschiede und Schwierigkeiten nicht übergangen und verwischt werden;
- eine Kommunikation über Selbst- und Weltbilder zu beginnen, um die Festlegung durch einen anderen Blick aktiv zu wenden.



Motto

Eine Bühne zur Verfügung stellen, auf der sich jeder ausprobieren und selbst Bilder für sein eigenes Lebensgefühl entwerfen kann.

Fachtagung zum Thema „Inklusive Medienpädagogik“ – 14. März 2011 – Jugendgästehaus Düsseldorf

Veranstalterin

Landesarbeitsgemeinschaft
Lokale Medienarbeit NRW



In Kooperation mit



Gefördert durch

Ministerium für Familie, Kinder,
Jugend, Kultur und Sport
des Landes Nordrhein-Westfalen

